

Das Verständigungsbüro

Ein Kunstprojekt von Interpixel

Das Künstlerduo Interpixel alias Eva-Maria Würth und Philippe Sablonier hat in Olten ein «Verständigungsbüro» eingerichtet und betreibt dieses von anfangs Juni bis anfangs Juli 2013 im Stadthaus.



Das «Verständigungsbüro» will herausfinden, wie es um die Verständigung in der Stadt Olten steht. Wo läuft sie gut? Wo stockt sie? Was ist zu ändern? Dazu sammeln Eva-Maria Würth und Philippe Sablonier Informationen und suchen das Gespräch mit der Oltnen Bevölkerung, dem Parlament, dem Stadtrat und der Stadtverwaltung.

Das «Verständigungsbüro» versteht sich als offene Einladung an alle, die in Olten wohnen, arbeiten oder zu Gast sind, Interpixel zu kontaktieren und Beobachtungen, eigene und fremde Erfahrungen bezüglich Verständigung in der Stadt einzubringen.

Das «Verständigungsbüro» nimmt jede Meldung entgegen, sei sie anonym oder persönlich, öffentlich oder geheim. Es handelt unabhängig, seine Forschungsmethoden sind frei, seine Resultate veröffentlicht es in angemessener Form.

Verständigungsbüro

Interpixel
Philippe Sablonier
Eva-Maria Würth

Tel. 076 60 80 110 während Bürozeiten
buero@interpixel.com

Stadthaus
Büro 1001
Dornacherstrasse 1
4603 Olten

Sprechstunden im Stadthaus ohne Voranmeldung donnerstags 16 - 20 Uhr
oder nach Vereinbarung (3. Juni bis 7. Juli 2013)